

Protokoll der Sitzung des Pfarreirates St. Hubertus Kirchhoven
25.06.2018

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 21.30 Uhr

Teilnehmer: Pfr. Houf, Frau Cüppers, Fr. Limburg, Hr. Peters, Hr. Lehnen

Entschuldigt: Fr. Derix, Hr. Richter, Hr. Klumpen

Protokoll: Hans Lehnen

1. Hr. Lehnen eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Mitglieder.
2. Fr. Cüppers trägt einen Besinnungstext vor.
3. Genehmigung des Protokolls vom 12.04.2018 einstimmig
4. Aufgabenerledigung aus dem letzten Protokoll
 - Zur Fronleichnamsprozession gab es keinerlei Klagen; alternative Vorgehensweisen brauchen zum jetzigen Zeitpunkt nicht erörtert werden.
 - Das Denkmal ist fertiggestellt und soll "eingeweiht" werden; ob die Umgestaltung des Parkplatzes noch vorher geschehen kann, liegt an der Terminierung der Vorhaben. Eine kleine Einweihungsfeier wird für Sept./Okt. 2018 angepeilt.
Zu den allgem. Pflegearbeiten um die Kirche herum sind ausdrücklich auch die Mitglieder von PR und KV erwünscht.
 - Der Kiga - Trägerwechsel ist noch nicht entschieden.
 - Zur Erweiterung der Friedhofshalle sind die Voraussetzungen kirchlicherseits positiv beschieden; die Stadt Heinsberg ist nun am Zug.
 - Die "Rote Mappe" ist fertig! Wenn sie zum ersten Mal eingesetzt wird, soll dies im Pfarrbrief und vor dem Gottesdienst vermeldet und entsprechend dokumentiert werden.

5. Zu den Menschen gehen"; Was können wir tun? Diskussionsgrundlage:

Am Ende der Gottesdienste mit den Leuten reden

Nach der Messe am 11.11.2018 soll ein Empfang im Pfarrheim organisiert werden, der sowohl im Pfarrbrief als auch in der örtl. Presse bekannt gemacht werden soll. Thema:

Was wünsche ich mir wie von der "Kirche" bzw. den handelnden Personen?

Eine Konkretisierung (der Durchführung) muss auf der nächsten Sitzung erfolgen.

6. Berichte aus den Gremien: KGV, GdG, KV

P. Peters soll für den GdG - Rat eine Liste aller Aktivitäten in St. Hubertus erstellen mit Angabe der handelnden (leitenden) Personen (Datenschutz!).

7. Verschiedenes

- Aus aktuellem Anlass wird darauf hingewiesen, dass Kommunionhelfer ohne weiteres auch den Dienst als Krankenkommunionhelfer übernehmen können und ausdrücklich gewünscht ist. Von Seiten der GdG sollte klargestellt werden, dass im Falle der Verhinderung eines Priesters bei der Fronleichnamsprozession ein Laie (Kommunionhelfer) das Allerheiligste tragen soll.
- Info: Der ökumenische Gottesdienst zum Sommerfest der "Jüsepkes" entfällt, weil an dem Sonntag eine reguläre Messe in unserer Pfarrkirche ist.

Hr. Lehnen dankt für die Teilnahme und schließt die Sitzung.

Der Termin der nächsten Sitzung wird noch bekanntgeben. Besinnung: Hans Lehnen

Vorsitzender

Pfarrer

Protokollant